

## La série *Marianne*, tournée sur le territoire TPM



Tournage série « Marianne » – Toulon, janvier 2022 © O. Pastor TPM

Tournée en ce début d'année 2022, la nouvelle série judiciaire de France 2 « Marianne », est diffusée à compter du mercredi 7 septembre à 21h.

C'est une grande fierté pour la Région Sud, le département du Var, la Métropole Toulon Provence Méditerranée et la ville de Toulon d'avoir accueilli ce tournage de 3 mois dans plusieurs lieux emblématiques du territoire, notamment dans le nouveau quartier Chalucet à Toulon.

La production, Ryoan (Thomas Viguier) et Chabraque Productions (Clémentine Dabadie), ont particulièrement été sensibles à l'enthousiasme local autour de ce projet et à l'accompagnement dont ils ont bénéficié de la part de l'ensemble des partenaires publics pour permettre sa réalisation.

En effet, soutenu financièrement par la Région Sud et la Métropole TPM, ce projet a par ailleurs mobilisé de nombreux techniciens du territoire et a généré d'importantes retombées économiques directes sur le tissu local (hébergement, restauration, services...).

C'est la volonté de la Région et de la Métropole, à travers la Commission Régionale du Film et le Bureau d'Accueil des Tournages TPM, d'assurer la promotion du territoire et d'attirer ainsi des producteurs comme Thomas Viguier qui dirige Ryoan et qui avait à cœur de tourner notamment dans les villes de Toulon et de La Seyne-sur-Mer qu'il connaît bien.

Les producteurs ont confié le rôle-titre à Marilou Berry qui a pu découvrir la douceur du climat méridional, et la remarquable qualité de vie varoise, en résidant comme toute l'équipe à guelques mètres du front de mer de Six-Fours-les- Plages.

Les représentants de la Métropole TPM et de la Région souhaitent que cette série judiciaire rencontre le succès qu'elle mérite. « Je tenais à remercier les producteurs, les acteurs et les techniciens pour le travail réalisé et pour ce moment de télévision familiale qu'ils offrent aux français et qui permettra d'apprécier encore d'avantage notre Région et notre ville de Toulon » a annoncé Hubert Falco, président de la Métropole TPM.

## Le Bureau des Tournages TPM

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2021, la Métropole dispose d'un Bureau d'Accueil des Tournages dont l'objectif est de faciliter l'accueil de productions cinématographiques et audiovisuelles sur le territoire et de favoriser ainsi le développement de la filière « cinéma et audiovisuel ». Le déploiement de cette nouvelle filière permet au territoire de bénéficier d'importantes retombées économiques, touristiques et culturelles.

## Ses missions

- Accueillir et faciliter les pré-repérages: organisation de visites de sites emblématiques du territoire et mise en relation avec les gestionnaires de sites privés,
- Accueillir et accompagner les équipes dès la préparation du tournage notamment dans le domaine de l'hôtellerie et de la restauration,
- Assurer la mise en relation et la coordination avec les services en charge de la délivrance des autorisations et des interventions techniques,
- Faciliter la recherche de techniciens locaux et prestataires de services.
- Assurer la promotion du territoire au niveau régional et national et le lien avec les instances du cinéma (CNC, FilmFrance).
- Instruire les demandes d'aide économique déposées dans le cadre du fonds de soutien à la production cinématographique, audiovisuelle et nouveaux médias.

## L'année 2021 en chiffres

91 projets ont été accueillis pour 265 jours de tournage.

Les longs métrages et les fictions TV représentent 45 % du volume des tournages.

Des scènes de *Menteur* d'Olivier Baroux, *Downton Abbey II* au port de La Seyne-sur-Mer, *Le Medium* avec Louise Bourgoin au Musée d'Art de Toulon, ou encore *Meurtre à Porquerolles* ont été tournées sur le territoire notamment.

Depuis début janvier 2022, ce sont 110 jours de tournages déjà réalisés. En préparation, 2 longs métrages cet automne dont le biopic sur Florence Arthaud.

www.tournages-tpm.fr

